

DER ERSTE SCHRITT
Stefan (Indien)

ICH HABE MIT MEINEN FREUNDEN FUSSBALL GESPIELT



IN EINEM ENTSCHEIDENDEN MOMENT DES SPIELES SCHIESSE ICH AM TOR VORBEI.



MEINE MITSPIELER HABEN SICH SEHR DARÜBER AUFGERGT



RAJIV, DER KAPITÄN, WAR WÜTEND UND HAT MICH AUCH BESCHIPFT

VON DEM TAG AN HABEN WIR NICHT MEHR MITEINANDER GESPROCHEN



EINIGE TAGE SPÄTER HATTEN WIR EINE PRÜFUNG IN KUNST. RAJIV KAM DAMIT NICHT ZURECHT. DA HABE ICH DEN ERSTEN SCHRITT GEMACHT!



RAJIV HAT MICH ERSTAUNT ANGESCHAUT, ABER ER FREUTE SICH ÜBER MEINE HILFE

JEDER KANN EINEN FEHLER MACHEN. ICH HÄTTE DICH NICHT BESCHIPFEN DÜRFEN.



VON DA AN WAREN WIR WIEDER FREUNDE.